

## Nota de Prensa. Sábado 17-October-2015

# El PSOE reclama la urgente ejecución de las obras de los garajes de Tráfico de la Guardia Civil de Zamora

- La diputada socialista por Zamora, Mar Rominguera, interpela al Gobierno sobre la paralización de las obras desde hace tres meses
- El coste del Proyecto paralizado ascienden a un coste de 256.475,52 euros
- Mientras las obras están paralizadas los vehículos se han trasladado a un garaje por el que se pagan 3.500 euros mensuales de alquiler, denuncia Rominguera

La Diputada socialista por Zamora Mar Rominguera ha interpelado al Gobierno de España sobre los motivos de la paralización desde hace tres meses de las obras previstas para mejorar los garajes que la Comandancia de la Guardia Civil destina a Tráfico

En concreto Rominguera pregunta por los problemas que ha planteado el proyecto iniciado en julio y cuyas obras "están paralizadas" y a cuánto asciende ahora el coste total de las obras de reforma de los garajes de Tráfico, teniendo en cuenta el coste del reformado del proyecto inicial y el coste del alquiler de las dependencias a las que provisionalmente se ha trasladado al personal.

La Diputada del PSOE por Zamora ha señalado además que las obras de reforma de los garajes de Tráfico de la Guardia Civil de Zamora están cifradas en 256.475,52 euros y que se han paralizado por que el proyecto inicial ha sido sometido a un reformado.

“Son casi tres meses sin que estas avancen y mientras tanto los agentes de Tráfico y el resto de personal que ocupaba estos garajes, así como los vehículos, han sido trasladados a unas instalaciones provisionalmente cuyo alquiler cuesta 3.500 euros al mes” ha denunciado **Mar Rominguera**, quien reclama la urgente ejecución de mejora.

NOTA: Los Medios de Comunicación interesados en ampliar la información pueden contactar con la Diputada del PSOE por Zamora **Mar Rominguera** en el teléfono **646188064**

